

INICIO

Petro dijo que no apoya a Maduro, pero tampoco una invasión

El mandatario colombiano insistió en la tesis de que detrás de una posible incursión militar de Estados Unidos en Venezuela, hay intereses económicos y energéticos



Petro sostuvo que luego de una eventual incursión armada en Venezuela se desplomarán los precios internacionales del crudo. [/redacción runrun.es](#)

REDACCIÓN RUNRUN.ES

24/11/2025

▶ Play

El **presidente de Colombia, Gustavo Petro**, dijo que no apoya la gestión de Nicolás Maduro, pero tampoco una invasión a Venezuela.

“Yo no apoyo a Maduro, quiero una solución política y pacífica en Venezuela, pero no apoyo una invasión”, escribió el mandatario neogranadino en su cuenta de [X](#).

El mandatario colombiano expresó que las amenazas militares y el despliegue ofensivo en el mar Caribe **obedecen a intereses económicos, especialmente el petróleo venezolano**.

Se dijo “”

“Esa es la verdadera razón de la guerra en Ucrania y de la posible invasión a Venezuela”

Petro dijo que luego de una eventual incursión armada en Venezuela se desplomarán los precios internacionales del crudo.

“Y el petróleo será monopolio árabe, Estados Unidos quedará con petróleo pesado y Ecopetrol entrará a números rojos”.

Ecopetrol, la empresa colombiana de crudo, tuvo una ganancia de **692,5 millones de dólares** en el tercer trimestre del año, 42% más que en el segundo.

“Los que aplauden la invasión, lo que desatan es la quiebra de Ecopetrol y millones de hermanos venezolanos en nuestro territorio”, manifestó Petro.

En una entrevista concedida a la cadena Fox News, el **secretario del Tesoro de los Estados Unidos, Scott Bessent**, sostuvo que un conflicto en Venezuela podría significar energía barata para el resto del mundo.

“Creo que hay muchas posibilidades de que, si algo ocurre en Rusia y Ucrania, si algo ocurre en Venezuela, veamos una caída drástica de los precios del petróleo”, indicó.

**El periodismo en Venezuela se ejerce en un entorno hostil para la prensa, con decenas de instrumentos jurídicos dispuestos para el castigo de la palabra, especialmente las leyes “contra el odio”, “contra el fascismo” y “contra el bloqueo”. Este contenido está siendo publicado teniendo en consideración las amenazas y límites que, en consecuencia, se han impuesto a la divulgación de informaciones desde dentro del país.*

TODAVÍA HAY MÁS [INICIO](#)

Comando para la Defensa Integral: otra estructura para la “estabilidad” en caso de ataque

La vulnerabilidad de los niños hoy

Resiliencia sin Estado: así enfrentan las comunidades venezolanas la crisis climática

Vente Venezuela afirmó que van 14 detenciones en noviembre

[LEER](#) 

[LEER](#) 

[LEER](#) 

[LEER](#) 

Una base de datos de mujeres y personas no binarias con la que buscamos resolver el problema: la **falta de diversidad de género** en la vocería y fuentes autorizadas en los contenidos periodísticos.

[IR A MUJERES REFERENTES](#) 



Periodismo que desafía el poder para defender tus
derechos humanos

**Quiénes Somos**

Nosotros

Nuestros Servicios

ConectaRR

runrun.es

Noticias

RRPLUS

Monitor de Víctimas

Reportajes Especiales

El Megafono

Opinión

Nuestras newsletter